

résidences immobilier

À vendre, superbe appartement de charme en Triplex dans le quartier prisé de La Californie, à proximité du centre-ville de Cannes. Offrant une vue sublime sur les îles de Lérins, cet appartement dispose d'un jardin privatif de 70m2 et de deux terrasses à différents niveaux. Situé dans une résidence fermée entourée de verdure, il vous promet tranquillité et sécurité. Profitez du confort et de l'élégance de ce bien d'exception. Contactez-nous pour une visite et laissez-vous séduire par ce cadre de vie unique.

For sale, superb charming Triplex apartment in the popular La Californie district, near the city center of Cannes. Offering a sublime view of the Lérins islands, this apartment has a private garden of 70m2 and two terraces on different levels. Located in a gated residence surrounded by greenery, it promises you tranquility and security. Enjoy the comfort and elegance of this exceptional property. Contact us for a visit and let yourself be seduced by this unique living environment.

GIRAF

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





